

日頃より感染対策にご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。

サンセール市川では引き続き感染対策を徹底し、ご利用者様の健康管理により一層気を配りながら、丁寧なケアを行っております。



土用の丑の日



7月23日（土）は土用の丑の日でしたね。皆さまは《う》のつく食べ物を召し上がりましたか？サンセール市川では、特別メニューのウナギをご用意しました。皆さまに美味しい！と喜んで頂けました。

夏の土用の時期に行われる行事として「土用干し」というものがあります。夏の土用は立秋の前約18日間なので、7月19日ごろから8月6日ごろに衣類や書籍、田んぼ、梅を干します。

《衣類や書籍》陰干しをすることで虫に食われないようになるといわれていて、別名「虫干し」といわれています。

《田んぼ》田植えをした田んぼを、水抜きをします。3日間～1週間ほど水を抜くと、田んぼの土にヒビが入るほど乾燥します。そうすると稲穂がしっかりと根を張り、風に強く育ち、よく実るといわれています。

《梅》6月ごろ収穫し塩漬けにした梅を、土用の時期に3日ほど日干しします。日干ししたものは梅干しになり、日干しをしないものは「梅漬け」になります。



デイケアのフロアには皆で作成したハイビスカスが飾られています

デイケアの職員が作りました！



ユニットフロアには提灯や風鈴を飾り、夏の雰囲気を感じられるようにしています



1F受付の横の掲示板に、利用者様に作成頂いたハイビスカスを飾っています。気分が明るくなりますね

今後も、行事や作品作りをし、利用者様に季節を感じて頂けるよう工夫を凝らしていきたいと思っております。ユニット・2Fフロア・3Fフロア・デイケアそれぞれの行事開催、作品もご紹介して参ります。